

Archivo

Hace 50 años: 13 de agosto de 1975

Aumenta población del Hogar de Menores

El Hogar de Menores "Carlos Macera", de Talcahuano, tiene 61 niñossegún, según informó su director, Edmundo Miranda y la meta es llegar a 80 en forma paulatina, dependiendo el aporte de la comunidad para equipar el establecimiento y para atender la demanda de alimentación y vestuario. Alumnos del Colegio SS.CC. hicieron entrega de 40 sábanas, el Sindicato de Ferias Libres entrega a diario los productos del agro, mientras el comerciante Ricardo Alarcón dona la carne.



Hace 10 años:
13 de agosto de 2015

Boca Sur favorecido con "Quiero mi Barrio"

El sector Boca Sur, de San Pedro de la Paz obtuvo la mayor inversión del Programa Quiero mi Barrio en toda la Región, con un total de 14 mil millones de pesos en nueve años. La Iniciativa recibió esta semana una distinción de la ONU por ser considerada entre las 48 mejores prácticas urbanas en todo el mundo. A pesar de su éxito en infraestructura, algunas organizaciones sociales cuestionan el plan, ya que sus resultados no influyeron en la estigmatización del popular barrio.

Hace 1 año:
13 de agosto de 2024

Advierten falta de seguridad en el sector Plaza Perú

Pese a que vecinos y locatarios califican el sector la Plaza Perú como un punto estratégico en el centro penquista, también han manifestado su preocupación ante la falta de atención de las autoridades para abordar situaciones de inseguridad e insalubridad que se registran en la zona, marcadas por delitos, deficiencias en el aseo de las calles, consumo de drogas en plena vía pública y presencia del comercio ilegal.

Así lo comenta Fernando Delgado, presidente de la JJ.VV. de Plaza Perú, explicando que durante las últimas semanas los residentes de la zona se han manifestado pidiendo que vuelvan a instalar un retén móvil de Carabineros en la plaza. Esperan que esto pueda ayudar a controlar problemas tales como la presencia de jóvenes que consumen alcohol o drogas de forma habitual, el comercio ilegal, el aumento de robos y la presencia de vagabundos.

El Sur

Fundado en **1882**
142 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl **Correo:** buzon@diarioelsur.cl

Impreso en Antonio Varas 945, Temuco, por Sociedad Periodística Araucanía S.A.